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IGNACIO GARCÍA DE VINUESA, ALCALDE DE ALCOBENDAS:

"Corrupción es el despilfarro
 del anterior gobierno"

El alcalde quiere seguir. Ignacio García de Vinuesa ha pre-
sentado su candidatura de forma oficial para  presidir el PP 
y presentarse como candidato a las próximas elecciones. 
“Quiero terminar lo que hemos empezado”. Después de 18 
años liderando el PP de Alcobendas ha ganado los comicios 
internos sin rival. Así cualquiera.               

Nos cuenta su particular visión de lo que es corrupción. No 
deja títere con cabeza. Ni siquiera entre su partido. Acusa 
al Gobierno Anterior de ser los máximos despilfarradores de 
los últimos años por gastar más de "100 millones al año en 
viajes, agasajos y demás prebendas sin retorno alguno para 
el municipio"

El alcalde quiere seguir. Ignacio Gar-
cía de Vinuesa ha presentado su candi-
datura de forma oficial para las próxi-
mas elecciones. “Quiero terminar lo 
que hemos empezado”, nos dice 
convencido. Le preguntamos que ha 
hecho que no hayan hecho los anterio-
res, además de subir los impuestos.

“Hemos reducido los gastos ofre-
ciendo los mismos servicios a los 
vecinos –nos cuenta- y sanear las 
arcas del Ayuntamiento. Cuando 
llegamos aquí heredamos un presu-
puesto de 300 millones de euros, 
100 millones más que de lo que 
tenemos ahora. Además, con un 
pufo de muchos millones de euros, 
como fue el caso del Centro de arte, 
en estructura, parado y sin pagar a 
la constructora. Y si hablamos de los 
gastos del alcalde… Se da la cir-
cunstancia que al año gastaba más 
de medio millón de euros y ahora 
no llega a los 40.000 euros…”

Le preguntamos si había corrupción 
en el anterior Gobierno. Si José Caba-
llero, su antecesor, estaba involucrado 
en algún caso dudoso. Sobre el tema 
comentó: “No tengo pruebas para 
decir una cosa, ni la contraria. Si 
hubiera tenido datos, les habría 
denunciado, pero no los tengo. Lo 
que es una forma de corrupción es 
el despilfarro del dinero de los con-
tribuyentes, viajes, comidas, agasa-
jos, contratar a los amigos, conce-
siones a familiares, etc. Esto es lo 

que ha hecho el Gobierno de Pepe 
Caballero, durante mucho tiempo”

 “A nosotros nos investigaron, 
pero no había nada. El problema es 
que nos hemos cargado la presun-
ción de inocencia. Es tremendo para 
una sociedad como esta. Creo que 
hay un tremendo error. Ahora te 
investigan y han arruinado tu carre-
ra como político. Hemos ido más 
allá de lo que quiere la gente. Creo 
que el Partido de Ciudadanos se 
equivoca. Además, nunca podrán 
Gobernar en Alcobendas”

Ahora que has sacado el tema de 
Ciudadanos. En cierta manera, partido 
culpable de que el PP perdiera la mayo-
ría en el municipio. ¿Tenéis alguna 
estrategia para recuperar los votos 
perdidos en La Moraleja y alrededores? 
Fue concluyente: “Votar a Ciudada-
nos es debilitar al Partido Popular 
sin sacar ninguna rentabilidad para 
los intereses de los vecinos. Vamos a 
recordar que quienes han mejorado 
Alcobendas hemos sido nosotros. 
Necesitamos tener las manos libres. 
Han intentado hacernos una 
moción de censura, y, aritmética-
mente, pueden. ¿Quieren que suce-
da lo mismo que ocurre en San 
Sebastián de los Reyes? Si lo hacen 
en represalia por la subida del IBI...” 
Ha sido el propio alcalde quién ha 
sacado este tema que preocupa a los 
vecinos, el IBI. Nos lo explicó y resumi-
mos sus palabras: “Este impuesto 

hemos tenido que aplicarlo en con-
tra de nuestra voluntad. Durante 
años ha estado congelado. Me 
hubiese gustado hacerlo de otra 
manera más suave, pero no hemos 
podido hacerlo. La Ley no permite 
modificar este impuesto. Es más, el 
ayuntamiento no ha recaudado ni 
un céntimo más. Hemos subido el 
IBI a una parte del Municipio y lo 
hemos bajado en otra. Es una situa-
ción lamentable, pero hemos tenido 
que aplicar el valor de las viviendas 
en función del catastro. Yo he sido 
uno de los perjudicados. No me 
parece bien, porque nos han corta-
do la autonomía municipal”

También salió el tema de las Entida-
des de Conservación. Un gasto más 
para los vecinos del barrio urbanizacio-
nes, convencidos algunos de que pagan 
dos veces por los mismos servicios. En 
este sentido, el Sr. García de Vinuesa 
fue muy explícito: “Pienso que las 
Entidades de Conservación deben 
mantenerse si los vecinos así lo 
requieren. Tienen una actividad a la 
que nunca puede llegar el ayunta-
miento, como es el de la vigilancia 
privada. La solución es sencilla. El 
futuro es reducir la actividad de 
estas entidades. Aquellos servicios 
que prestan para mantener las 
zonas públicas serán asumidos por 
el municipio. Otro tema, insisto, es 
el de la seguridad, cuyo coste es 
muy elevado”

Otro de los temas por el que abo-
gan las entidades son las infraestructu-
ras, totalmente decadentes en la actua-
lidad, como es el abastecimiento de 
agua. El Centro de La Moraleja sigue 
sinser recepcionado por el Canal de 
Isabel II.  El alcalde está gestionando las 
soluciones:”Hemos llegado a un 
acuerdo con el Canal para renovar 
el abastecimiento y mejorar las con-
ducciones del centro de La Morale-
ja.  Es un presupuesto que financia-
ra  el Canal, pero que deberán 
pagar una parte notable el Ayunta-
miento y el resto se cargará a los 
vecinos en el recibo del agua en los 
próximos diez años”.

Sobre los dimes y diretes de la Iglesia 
de La Moraleja. Es decir, el futuro de la 
Iglesia que ha casado y bautizado a 
muchos de nuestros vecinos, el alcalde 
fue tajante sobre su futuro: “Vamos a 
hacer lo imposible para mantener la 
ermita de La Moraleja. He hablado 
con el arzobispo. Estamos buscando 
fórmulas. Nuestras condiciones son 
tajantes: conservar la iglesia. ¿Que la 
congregación de Las Esclavas, pro-
pietarias de las parcelas, no puede 
asumir los gastos...? El ayuntamien-
to lo financiará. Ya está en marcha 
todo el proceso, aunque el resto de 
los terrenos tengan otras aplicacio-
nes que no afecten a los vecinos”.


